

# *Cuba: Destaca presidente Díaz - Canel IV Conferencia La Nación y la Emigración*

---



La Habana, 20 feb (PL) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, expresó hoy que la IV Conferencia “La Nación y la Emigración”, del 8 al 10 de abril en La Habana, tiene que marcar un hito en las relaciones entre los cubanos.

El mandatario cubano participó este jueves en el balance anual del trabajo de la política exterior cubana durante 2019 y las prioridades para este año.

“El balance refleja el arduo trabajo en un año de alta complejidad por el recrudecimiento del bloqueo, que además, ataca furiosamente nuestro turismo y pretende denigrar logros como la seguridad ciudadana, la salud y otros”, dijo Díaz-Canel.

El presidente cubano subrayó que la IV Conferencia debe propiciar el acercamiento y entendimiento mutuo “para participar juntos en la defensa de la soberanía, de la unidad y para el desarrollo del país”.

El Gobierno cubano ha destacado que la realización del evento “La Nación y la Emigración”, en su cuarta edición, es expresión de su voluntad inequívoca de continuar profundizando los vínculos con sus

nacionales en el exterior.

Un tuit de este jueves del canciller cubano Bruno Rodríguez recordó que 2019 fue un año complejo, retador y de importantes resultados para Cuba y su pueblo, que es el principal protagonista de la diplomacia revolucionaria cubana.

Rodríguez puntualizó que en la reunión se ha analizado el complejo escenario enfrentado por la política exterior cubana en 2019, año marcado por la hostilidad de Estados Unidos, el endurecimiento del bloqueo y en el que se consolidaron las relaciones con los países del mundo.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/214886-cuba-destaca-presidente-diaz-canel-iv-conferencia-la-nacion-y-la-emigracion>



**Radio Habana Cuba**